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SI No A veces

Responde a las necesidades formativas del centro. X

El aula y el centro como escenario ordinario de 
formación.

X

Potencia el trabajo cooperativo. X

Favorece el intercambio entre los/las profesionales. X

Se observan mejoras en la práctica docente y en la 
mejora de los resultados del alumnado.

X

Se verifican los indicadores para la valoración de los 
resultados finales.

X

Están participando otros sectores de la Comunidad 
educativa.

X

Valoración del avance en las actuaciones planificadas para el centro.

El ritmo de las  actuaciones planificadas es  el  previsto en la programación inicial
hecha por el centro: las formaciones externas han tenido lugar como se esperaba, así
como algunos de los mini-proyectos que algunos miembros de la FC expondrán al
resto.

Se puede afirmar que a estas alturas del desarrollo de la FC se ha avanzado mucho
en la consecución de los objetivos, si bien se necesita más tiempo para valorar la
repercusión de lo aprendido en el alumnado. Se espera que al final del proceso el
profesorado implicado haga una descripción algo más exhaustiva del efecto que haya
tenido esta FC en su totalidad en su trabajo con el alumnado. Asimismo, se podrá
valorar el efecto que el desarrollo de la FC tenga en los resultados académicos, grado
de  satisfacción  del  alumnado  y  una  mejora  general  del  ámbito  de  enseñanza-
aprendizaje dentro del proceso de autoevaluación del centro.



Valoración del grado de implicación de las/los participantes en el Proyecto 
de formación en centro.

Las valoraciones  que el  profesorado integrante  de  la  FC hace hasta  ahora de  su
implicación en la FC, las decisiones tomadas y su aplicación, son muy positivas y
demuestran  un  alto  grado  de  implicación  en  esta  formación  en  centro,  lo  que
demuestra que la necesidad era real a la hora de solicitar el formato de formación en
centro en lugar del de grupo de trabajo. Aún así, habida cuenta de la asistencia a las
formaciones externas de profesorado que no participa en la FC formalmente, se puede
concluir que, puesto que la temática de la FC ha sido de interés, lo conveniente sería
que  se  hubiera  alcanzado  un  porcentaje  bastante  mayor  de  apoyo  por  parte  del
claustro en lugar del exiguo 50%.


